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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Объединенная церковь Святости Иисуса Христа 
благовествует в Корее и ведет миссионерскую деятельность 
по всему миру, проповедуя пятисложное Евангелие 
(Возрождение, Освящение, Божественное исцеление, 
Воскресение и Второе пришествие Христа). Девятнадцатая 
Генеральная ассамблея и рукоположение пасторов церкви 
проходили два дня, 29-го и 30 июня, в здании Главного 
святилища Центральной церкви «Манмин».

Первый день ассамблеи ознаменовался торжественным 
богослужением-открытием, с  приветствием и напутствиями 
собравшимся. Также были получены предложения и 
петиции делегатов. Сообщения и резолюции поступили 
от каждого департамента, и новые руководители были 
утверждены. В первый день д-р Джей Рок Ли был выбран 
председателем; пасторы Су Джин Ли и Гу Ён (Эстер) Чон, 
старейшина Чон Хо (Боаз) Ли – вице-председателями; 
пастор Чун Вон Ли – директором; пастор Дэ Хи Чо – 
секретарем; пастор Тэ Шик Гиль – вице-секретарем; 
пастор Ми Гён Ли – казначеем и пастор Ми Ён Ли – вице-

казначеем.
Во время второго дня председатель и старший пастор 

Джей Рок Ли провел церемонию рукоположения двадцати 
одного пастора. Ансамбль «Аллилуйя» и оркестр 
«Нисси» своим выступлением прославили Бога во время 
празднования рукоположения.

Н а  ц е р е м о н и и  р у ко п о л ож е н и я  п р е д с е д ат е л ь 
Объединенной церкви Святости Иисуса Христа, д-р Джей 
Рок Ли прочитал проповедь под названием «Сердце» 
(От Иоанна, 15:7) и призвал каждого из рукоположенных 
пасторов заботиться о доверенных им душах, отдавая им 
свою жизнь, подобно доброму пастырю, готовому отдать 
жизнь ради овец.

Были рукоположены следующие служители: Сон Сок Ли, 
Чин Хон На, Чин Ён Юн, Ю Сон Хо, Чжон О Ким, Чин Ён 
Чхон, Бан Сок Чхве, Ён Чхоль Ли, Дон Мук Со, Ён Су Син, 
Джозеф Кан, Ён Дэ Ко, Пон Ги Сон, Тон Гын Хён, Гын А 
Чжу, Сук Сон, Джозеф Хан, Грейс Ли, Чжун Хо Ким, Мияко 
Токикуни и Микки Коматсу.

Благодарение и поминовение Креста
Праздник жатвы и Святое причастие

Хо ро ш о  и з ве с т е н  фа к т  п о з и т и в н о го 
воздействия поощрения. В церкви встречаются 
два типа родителей. Когда дети шалят во 
время собрания, родители или отчитывают их: 
«Богу это не понравится!», или говорят: «Богу 
понравится и Он наградит тебя, если ты будешь 
сидеть тихо во время собрания».

В первом случае дети могут прийти в уныние, 
стоит им ошибиться или ослушаться своих 
родителей, - ведь они будут думать, что Бог их 
«больше не любит». А в последнем случае дети 
с радостным сердцем будут стараться жить по 
Слову Божьему. Итак, какой выбор вы сделаете в 
жизни?  

Какой способ наиболее 
эффективен?

Из колонки д-ра Джей Рока Ли «Вода жизни» 
в газете «Ханкук Экономик Дейли».

Колонка

Девятнадцатая Генеральная ассамблея 
и рукоположение Объединенной церкви 

Святости Иисуса Христа
Всемирная деноминация – 9.300 церквей по всему миру

Пастор Сан Чил Ли провел семинар вьетнамских 
пасторов и «платочные» служения. Семинар проходил 
с 15-го по 26 июля в дельте реки Меконг и в городе 
Хошимин.

После показа видеофильма «Сила Божья» (на 
вьетнамском языке) пастор Сан Чил Ли прочел 
проповеди: «Почему Иисус – наш Спаситель?», «Слово 
о Кресте» и «Блаженны ходящие в Свете».

Когда пастор Сан Чил Ли молился с платком, над 
которым помолился д-р Джей Рок Ли, многие больные 
исцелились. Снизилось артериальное давление, исчезла 
боль в животе и груди; руки, которые человек раньше 
не мог поднять вверх, поднялись; искривленные пальцы 
выровнялись.

П а с т о р ы  э т о й  с т р а н ы  с т а л к и в а ю т с я  с 
многочисленными трудностями и преследованиями: 
благовествовать во Вьетнаме крайне нелегко. Они 
признали, что семинар укрепил их и дал им чувство 
уверенности.

В результате семинара и «платочных» служений, 
111 церквей зарегистрировались в качестве филиалов 
Центральной церкви «Манмин».

Семинар церковных 
руководителей Вьетнама 
и «платочные» служения

Нести любовь Бога в страны, не 
слышавшие Благой Вести

Регион: Юго-Восточная Азия Столица: Ханой Язык: вьетнамский
Климат: тропический муссонный Площадь: 332.501 кв. км
Политическая система: социалистическая республика
Религия: буддизм - 70%; католичество - 15%; 
Религия: христиане - менее 1% и другие религии.

Праздничное собрание по случаю Дня жатвы и 
Святое причастие прошли 5 июля в Главном святилище 
Центральной церкви «Манмин».

В своей проповеди, озаглавленной «Благословение», по 
Второзаконию, 28:1-6, д-р Джей Рок Ли выразил надежду 
на то, что члены церкви будут благодарить Бога за свои 
духовные и материальные благословения как в семье, так 
и на работе, а также за грядущие благословения, которые 
уготованы церкви.

В своей проповеди на вечернем собрании, также 
названной «Благословение», старший пастор попросил 
членов церкви не забывать о благодати спасения – 
величайшем из всех дарованных нам благословений.

В о  в р е м я  п р а зд н о ва н и я  С в я т о го  п р и ч а с т и я , 
последовавшем за проповедью, члены церкви получили 

время для размышления о Кресте и обновлении своего 
решения достичь полноты сердца Господа и стать великим 
плодом благословения.

С юности  я  вел 
тяжкую жизнь из-
за боязни общества, 
которая развилась 
у меня в 16 лет. Я 
д ва ж д ы  п ы т а л с я 
покончить с собой в 
19 лет, мои кошмары 
д л и л и с ь  п о  1 0 

месяцев. В 21 год я принял Господа и положился на 
религию. Я решил посвятить свою жизнь хождению 
в церковь. Но социофобия мучила меня постоянно. Я 
чувствовал, что умираю, когда разговаривал на людях. 
Моей веры было недостаточно, чтобы преодолеть этот 
страх, и я ушел из церкви. Затем я женился и открыл 
видеопрокат. Но я чувствовал себя все хуже, и бизнес 
пришлось закрыть.

Но одна вещь утолила мою духовную жажду. 
Это было японское издание журнала «Новости 
’’Манмин’’», рассылаемое церковью Ида Манмин. 
В феврале 2007 года я позвонил в церковь Ида 
Манмин и встретился с преп. Сеюн Гил Рю. Когда 
он помолился обо мне с платком, я ощутил прилив 
удивительной силы, и в мое сердце вошел 
мир.

Н а  с л е д у ю щ и й  м е с я ц  я  о с н о в а л 
церковь Хокота Манмин и участвовал в 
богослужениях, смотря канал ГХС. Наконец, 
в марте я посетил Центральную церковь 
«Манмин», чтобы исцелиться от социофобии. 
Посещение переполненного людьми зала уже 
было для меня необычным. Я почувствовал, 
как сила наполнила меня, когда д-р Ли 
произнес: «Позвольте мне помолиться о 

больных». В тот же миг я был уверен в  исцелении.
Раньше я боялся в кафе есть рядом с незнакомыми 

людьми. Но после этой молитвы я способен спокойно 
беседовать и есть с другими. Это было великое чудо. 
Наконец-то я исцелился от социофобии, которая 
терзала меня 50 лет. Аллилуйя!

У меня был рак желудка, и я ждала своей смерти. 
После четырех операций рак появлялся каждый раз 
снова, и мой организм был очень ослаблен.

«Поезжай в Найроби на операцию – это твоя 
последняя надежда!».

Я села на самолет до Найроби. Старейшина 
Мухиндо пришел повидаться со мной в аэропорт.

Он посоветовал мне встретиться с д-ром Мён 
Хо Чхоном и получить его молитву до больницы. 
Вначале я не могла это принять. Но он уверил меня, 
что Бог - Всемогущий и может исцелить от любой 
болезни, не подвластной человеку. Он познакомил 
меня с исцелениями, которые произошли в Церкви 
святости Найроби Манмин.

Я наконец согласилась и отправилась в церковь 
Найроби Манмин – в тот день проходила встреча 
божественного исцеления. Проповедь тронула мое 
сердце и наполнила ликованием. Сила, проявленная 
д-ром Джей Роком Ли по  всему  миру,  была 
удивительна. Я потеряла дар речи, увидев, сколько 

душ людских обрели новую жизнь, как исцелялись 
от СПИДа, как возвращались к жизни умершие, как 
прозревали слепые и как немые начинали говорить. 

Епископ д-р Мён Хо Чхон сказал пришедшим на 
встречу божественного исцеления: «После покаяния 
от всего сердца в том, что вы не любили Бога и 
не следовали Его Слову, получите молитву, и Бог 
исцелит вас». После встречи я подошла к д-ру Мён Хо 

Чхону и попросила совета по поводу моей ситуации и 
проблем в семье.

Я сказала ему: «У меня рак желудка; мой муж 
страдает от болезни сердца, бизнес у него не ладится; 
моя дочь в Канаде два года не может иметь ребенка, а 
мой сын ушел из дома и не вернулся».

«Во-первых, вы должны совершить трехдневный 
пост и покаяться вместе с семьей», -- ответил он.

Я передала услышанное своей дочери и мужу. 
Мы постились три дня и отправились с мужем к 
епископу д-ру Мён Хо Чхону. Он помолился о нас 
с платком, над которым молился д-р Джей Рок Ли. 
Сначала он молился, возложив платок на мою голову, 
затем -- на моего мужа, и после этого помолился 
над фотографиями моей дочери и сына. С тех пор я 
выздоровела, а не умерла от рака, мой муж получил 
благословения в бизнесе и исцеление от болезни 
сердца. Сын вернулся домой и принял Господа, а моя 
дочь в Канаде забеременела. В буквальном смысле 
вся моя семья была благословлена с избытком. 

Шейла Кавира Палия 

Божье благословение снизошло на нашу семью после «платочной» молитвы 

Масару Иицука

  Бутембо, Демократическая Республика Конго  

  Хокота, Япония  
«Я исцелился от социофобии»

Я из Венесуэлы и сейчас живу в Хьюстоне, Техас 
(США). Я узнала о д-ре Джей Роке Ли в феврале 2007-
го от своей сестры, которая живет в Венесуэле. Ей 
нравится слушать проповеди д-ра Джей Рока Ли по 
«Энлас ТВ», крупнейшему христианскому телеканалу 
в Центральной Америке, и она получает массу 
благодати на сайте Центральной церкви «Манмин».

Каждую субботу вечером я смотрю воскресные 
утренние собрания по Интернету, и меня глубоко 
трогают проповеди д-ра Ли, которые транслируются 
на сайте «Манмин». Эти проповеди – великое 
благословение в моей жизни. Кроме того, я вижу, 
многие люди исцеляются и свидетельствуют о том, 

как им помогла молитва, полученная по Интернету. Я 
сама таким образом исцелилась от недержания мочи, 
а мой муж и моя мать – от их болезней.

В августе 2008 года мой муж, Джек Люис Стоун, 
испытывал проблемы с сердцем: три сердечные 
артерии были закупорены. Он должен был лечь на 
серьезную операцию по пересадке вен из ноги в 
сердце.

Я сразу же послала письмо в Сеул с просьбой о 
молитве д-ра Джей Рока Ли. Через три дня анализ 
показал, что закупоренные артерии пришли в норму. 
Нашей с мужем радости не было предела. Кроме того, 
моя мама в Венесуэле исцелилась от недержания 

мочи, когда д-р Ли помолился над ее фотографией, 
которую я ему отправила.

Д-р Джей Рок Ли ведет нас к  жизни, очень 
контрастирующей с этим греховным миром, и 
учит нас жить в послушании и освящении Божьем. 
Прочитав его книги несколько раз, я смогла лучше 
понять Божий план для моей жизни.

«Лишь по молитве через Интернет»
Мерсида Дельгадо Стоун 

  Хьюстон, Техас (США)  
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Хотя  н е кото р ы е  в  э том  м и р е 
и утверждают, что бога нет, Бог 
воистину существует, невидимый 
нашему невооруженному глазу. 
Единственный Бог, Которому нам 
должно служить и поклоняться, есть 
Сам Бог, Творец всей Вселенной, 
включая человечество, Господин 
видимого и невидимого в этом мире 
и Судия.

Кто есть Бог, более конкретно? 
Нелегкая задача объяснить Бога 
человеку, поскольку Бог превосходит 
человека, являющегося просто Его 
творением и который несоизмерим с 
Ним. Даже при большом желании и 
обильном объяснении, человек, с его 
ограниченным знанием, не может 
полностью понять Бога. 

Мы не можем знать о Боге все. 
Однако среди Его самых основных 
характеристик, о которых должно 
быть известно Его детям, я бы в 
первую очередь остановился на 
«Боге Творце».

1. Бог Творец
Бытие, 1:1, говорит нам: «В начале 

сотворил Бог небо и землю». Из 
состояния небытия в шесть дней 
Бог Своим Словом сотворил небеса 
и землю, и на шестой, и последний, 
день творения Он сотворил Адама, 
отца всего человечества. 

Поскольку человек был сотворен 
Богом, он инстинктивно чувствует, 
и  в  г л у б и н е  с в о е г о  с е р д ц а 
осознает, существование некоего 
сверхъестественного существа. В 
Книге Екклесиаста, 3:11, читаем: 
«Все соделал Он прекрасным в свое 
время, и вложил мир в сердце их…». 
Благодаря «заложенному в сердце», 
человек с чистой совестью признает 
и ищет нечто божественное, даже не 

слыхав и не зная о Боге.
П о с л а н и е  к  Р и м л я н а м ,  1 : 2 0 , 

гласит: «Ибо невидимое Его, вечная 
сила Его и Божество, от создания 
мира через рассматривание творений 
видимы, так что они безответны (им 
нет оправдания)». Как нам указывает 
этот стих, даже не видя Бога лично, 
мы можем знать, что Бог Творец - 
Живой Бог и существует лишь один 
Творец.

2. Свидетельство, согласно
    которому мы можем
    веровать в Бога Творца
З а л о ж е н о  л и  к а к о е - л и б о 

свидетельство во всех сотворенных 
Богом объектах Вселенной, которое 
обнаруживает наличие Бога Творца? 

Первое, люди различных рас и 
этнических групп в этом мире могут 
выглядеть по-разному, говорить на 
разных языках, иметь культурные 
р а з л и ч и я  и  р а з н ы й  ц ве т  кож и . 
Однако у любого человека на земле 
два глаза, два уха, один нос и один 
рот, и каждая из этих частей тела 
находится в одинаковом положении 
относительно других. 

Б о л е е  т о г о ,  е с л и  и  е с т ь 
не значительные  отличия  среди 
ф и з и о н о м и й  ж и в о т н ы х ,  п т и ц , 
насекомых и рыб, в соответствии с 
их конкретными характеристиками, 
по сути, у них аналогичное строение, 
что  подтверждает тот факт, что все 
задумано и сформировано Одним, 
Единственным Творцом.

Если бы существовало несколько 
творцов,  то каждый мог бы по-
сво ему  определить  ст ро ение  и 
функции человека  и  животных, 
и с ход я  и з  с в о и х  с о б с т в е н н ы х 
предпочтений. С другой стороны, 
с т о р о н н и к и  т е о р и и  э в о л ю ц и и 
заявляют, что человек произошел от 
высших животных, развившихся в 
свою очередь из низших. 

О д н а к о ,  к а к  м ы  н а х о д и м  в 

Бытии, 1:21, сказано: «И сотворил 
Бог рыб больших и всякую душу 
ж и в о т н ы х  п р е с м ы к а ю щ и х с я , 
которых произвела вода, по роду их, 
и всякую птицу пернатую по роду 
ее. И увидел Бог, что [это] хорошо». 
С  с а м о го  н ач а л а  Б о г  с от во р и л 
все соответственно собственному 
«роду».

Твари земные не произошли от 
рыб, и птицы не произошли от тварей 
земных.  Человек  не  произошел 
от  обезьяны:  человекообразная 
обезьяна была сотворена таковой 
изначально,  а  человек сразу же 
был сотворен как человек. Из всех 
тварей только человек был сотворен 
п о  о б р а зу  Б ож ь е м у  -  с  д у хом , 
душой и телом. Неважно, насколько 
человекообразная обезьяна может 
быть похожа на человека, но она не 
может понимать или поклоняться 
Богу, как это делает имеющий дух 
человек. 

Да лее ,  то ,  что  мы находим  в 
природе, доказывает наличие «Бога 
Творца» более чем убедительно. 
Земля  вращает ся  вокруг  сво ей 
оси и обращается вокруг Солнца, 
что  связано  с  периодиче скими 
явлениями, включая смену дня и 
ночи, четырех времен года, приливы 
и отливы, движение воздушных 
масс. 

Тако е  положение  и  движение 
небе сных  тел  уст ановлено  для 
наиболее подходящего окружения 
и поддержания всех форм жизни, 
включая жизнь человека. Расстояния 
между Солнцем и Землей, Землей и 
Луной абсолютно выверенны, и без 
малейшей ошибки они упорядоченно 
вращаются относительно друг друга 
в течение столь долгого времени.

Вс еленная  была  не  случайно 
с о з д а н а  к а к и м - т о  « Б о л ь ш и м 
в з р ы в о м » ,  к а к  у т в е р ж д а ю т 
сторонники эволюционной теории. 
Например ,  мы знаем,  что  часы 
тщательно собраны из множества 
т о ч н ы х  д е т а л е й  и  р а б о т а ю т 
соответственно. Предположим, кто-
то стал бы утверждать: «Во время 
вулканического взрыва все части 
этих часов сами собой совпали и 
начали двигаться». Поверил бы кто-
нибудь такому утверждению?

А как же могла вся Вселенная, в 
которой мы живем, – Вселенная, 
бе сконечно более сложная,  чем 
часовой механизм,  –зародиться 
сама и начать действовать таким 
у п о р я д оч е н н ы м  о б р а з ом ?  В с е 
это возможно, потому что каждая 
часть Вселенной была задумана и 
сотворена по замыслу и действует 
по мудрости Божьей в вышних. По 
этим причинам, никто не сможет 
в  Суд н ы й  д е н ь  с ка з ат ь  в  с в о е 
оправдание перед Богом:  «Я не 

думал, что Ты существуешь!».

3. Причины, по которым люди 
    не способны верить в Бога 
П о ч е м у  ж е  л ю д и  в с е  е щ е 

отказываются верить в Бога, даже 
являясь очевидцами таких явных 
свидетельств сотворения? Люди 
склонны верить только тому, что 
видимо глазу, что можно потрогать 
руками, и тому, что они могут понять 
на уровне их знания и мышления. 
Они не поверят в существование 
н е в и д и м о го  Б о г а ,  б и бл е й с к и х 
знамений и чудес и тому подобному, 
ч т о  н а х о д и т с я  з а  п р е д е л а м и 
человеческих возможностей.  

Те м  н е  м е н е е ,  в  Б и бл и и  в с е 
истинно. Как говорит нам Иисус в 
Евангелии от Иоанна, 4:48: «Вы не 
уверуете, если не увидите знамений 
и чудес». Вы просто не поверите. 
Знание и рамки мышления людей 
разрушаются только тогда, когда они 
становятся очевидцами знамений 
и чудес,  выходящих за пределы 
ч е л о в е ч е с к и х  в о з м о ж н о с т е й . 
Когда  люди увидят,  услышат  и 
на собственном опыте переживут 
нечто, находящееся за пределами 
человеческих возможностей, они 
признают факт, что Божье Слово 
есть истина, независимо от того, 
насколько их знание противоречит 
этому Слову.  

Бесчисленными проявлениями 
С во е й  с и л ы  Б о г  н е од н о к р ат н о 
я в л я л  л ю д я м  в  Б и б л и и  С в о е 
су щ е с т в о ва н и е .  Н е в е ру ю щ е м у 
египетскому фараону и его слугам 
Бог явил Себя через Десять казней. 
Наш Иисус доказал, что является 
С ы н ом  Б ож ь и м ,  з н а м е н и я м и  и 
чудесами. Апостол Павел исцелял 
больных и немощных, изгонял бесов 
и воскрешал мертвых во имя Иисуса 
Христа.

П р о я в л е н и я  Б о ж ь и х  д е л 
необходимы и в нашем поколении. 
Д л я  н е в е р у ю щ и х  Б о ж ь я  с и л а 
является ярким доказательством, 
которое может привести к вере в 
Живого Бога Творца. В Центральной 
ц е р к в и  « М а н м и н »  з а  в р е м я , 
прошедшее с ее основания, были 
явлены бесчисленные знамения и 
чудеса и более великие проявления 
Божьей силы.

Б р ат ь я  и  с е с т р ы  в о  Х р и с т е , 
с в и д е т е л ь с т ва ,  д о ка з ы ва ю щ и е 
с у щ е с т в о в а н и е  Б о г а ,  я в н о 
обнаруживаются во всяком творении 
Вселенной, в знамениях и чудесах 
и в других проявлениях Его силы. 
Боясь Бога и живя по Его заповедям, 
да познает каждый из вас Божью 
руку на своем личном опыте, и да 
воздаст Ему славу без каких-либо 
ограничений, во имя Господа Иисуса 
Христа я молюсь!  

«В начале сотворил Бог небо и землю» (Бытие, 1:1).

Бог Творец

 Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Секрет чрезвычайного увеличения продаж

Д а ж е  в о  в р е м е н а  м и р о в о г о 
э к о н о м и ч е с к о г о  с п а д а  Б о ж ь и 
благословения не прекращаются. Со 
времени основания, в феврале 2008 года, 
«Моакос» постоянно растет. Давайте 
узнаем секреты благословения, о которых 
свидетельствует дьякон Мун Чжин Ким. 
(Приход 2-10, Мужская миссия 1-1). 

Откажитесь от жадности и следуйте 
путем праведности –  это  к люч к 
благословению

« Моа ко с»  -  з н ач и т  бл а го с л о ве н и е 
Мо и с е я  и  А в р а а м а .  М ы  з а к л юч а е м 
эксклюзивные контракты с несколькими 
производителями и занимаемся товарным 
планированием,  ма ркетингом и  доставкой 
товаров в торговые цент ры. Уже на  стадии 
п ла н и рова н и я  свое го  би зне с а  я  вк л юч и л 
ежемесячную десятину Богу в графу расходов. 

Понача лу  меня  т ревожили  мысли  о  том, 
действительно ли я смогу добиться успеха. Но я 
планировал с сердцем, исполненным надежды, 
как  ребенок, который делает  что-то, чтобы 
угодить родителям.

Я желал внести свою лепту в преумножение 
Царства Божьего.

Я часто слышал, что Бог благословляет тех, 
кто идет праведным путем, но чтобы следовать 
этой заповеди на деле, я должен был отказаться 
от краткосрочного дохода и отбросить жадность, 
полностью положившись на  Бога. Хотя мне 

были известны способы ухода от налогов, я 
платил их в полной мере, считая это своим 
гражданским долгом. И я сеял ради Царства 
Божьего, даже когда мой доход был небольшой. 
Бог  сдела л  невозможное возможным. Этот 
бизнес требует значительного финансирования 
и обширных личных связей, чтобы выдержать 
конкуренцию с другими дист рибьюторами. 
Иначе ситуация может выйти из-под контроля. 
Однако Бог привел меня к нужным людям, и 
я смог  с легкостью заключить контракты с 
хорошими компаниями. Без Божьей помощи это 
было бы просто невозможно.

Продолж айте  молитьс я  и  обретете 
мудрость свыше

Когда  он  начина л  свое  дело,  многие 
люди советовали непрестанно молиться. 
Действительно, беспокойство по поводу 
бизнеса ушло, благодаря молитвам Богу. 
И  в  своих  молитвах  он  просил  у  Бога 
мудрости для ведения дел. Тогда Бог помог 
ему  заключать  сделки  без  каких-либо 
проблем. 

Поначалу он молился такими словами: 
«Боже,  мне  ка жется,  что  это  хороша я 
ком п а н и я .  П ож а л у й с т а ,  п ом о г и  м н е 
заключить с ней контракт». Но однажды 
о н  у с л ы ш а л  в н у т р е н н и й  го л о с:  « Н е 
принимай решений по своему разуму». 
Он послушался и положился на Бога. И 
случилось так, что после молитвы д-ра 
Джей Рока Ли он получил права торгового 
п редс т а ви те л я  одной  и з  к ру пнейши х 

фармакологических компаний.
Он осознал, что сможет неожиданно получать 

значительные благословения, только молясь 
и  пола г а ясь  на  Бог а .  Та к  ка к  к  ка ж дом у 
своему сотруднику он относится с любовью 
Господа, Бог послал ему верных подчиненных. 
Оглядываясь назад, он видит, что искренние 
молитвы жены также сыграли большую роль в 
получении благословения. 

«Теперь традиционный рынок все больше 
уступает место рынку торговли по Интернету. 
Поэтому у «Моакоса» огромный потенциал. Это 
всего лишь начало благословений». 

По его собственному убеждению, настоящий 
успех еще только впереди. 

Дьякон Мун Чжин Ким (в центре) со своими сотрудниками

«Мечта о будущем, цветущем, как дерево весной»
Пор Им Шин (президент школьной миссии, 

средняя школа для девушек «Чжонхва») Пор Им 
Шин (президент школьной миссии, средняя школа 
для девушек «Чжонхва») выделяется среди своих 
друзей. Последние три года учебы в школе она 
была старостой класса и вице-президентом. Ее 
любят и учителя, и одноклассницы. Недавно она 
получила почетную грамоту от администрации 
района Тондемун в Сеуле, Корея. Но, как говорит 
сама Пор Им, она пользуется большей любовью, 
чем ожидала: 

«Я не  знаю, почему  дру зья  так  к о  мне 
привязаны. Ведь я не хожу с ними ни по клубам, 

ни в кино».
Секрет Пор Им в другом:
«Даже с теми, кто не любил меня, я всегда 

была приветливой, первой здоровалась и никогда 
не  говорила плохо. Тогда мне поверили и 
полюбили». 

Она просто следовала на деле Слову Божьему, 
и ее одноклассницы стали полагаться на нее и 
доверять, как никому другому. Иногда подруги 
спрашивают: «Почему ты ни о ком не говоришь 
плохо?». Или: «Мы никогда не слышали от тебя 
дурного слова».

Пор Им больше интересуется Божьим планом 

для своей жизни, чем тем, как она выглядит, или 
времяпрепровождением с молодыми людьми. И 
теперь она молится, чтобы приготовить себя к 
служению Богу.

Пор Им Шин (в центре) рада общению со своими друзьями

С января 2008 года 
я  о щ у щ а л  т а к о е 
п е р е у т о м л е н и е , 
ч т о  н е  м о г  в е с т и 
но рма льн у ю  ж и знь 
и  поте р я л  же ла ние 
жить. Я мучился от 
несварения и болей в 
животе. У меня было 
ощущение, что кто-

то душит меня. 
«У вас диабет. Нормальный уровень сахара 

в крови составляет около 126 мг%, а у вас он 
– 327 - 384 мг%. Кроме того, у вас осложнения 

-- язва желудка и двенадцатиперстной кишки. 
Вам требуется неотложная госпитализация».

Я был в отчаянии. Обычно диабет не дает 
за ме т ных  симп томов,  пока  не  п ринимает 
очень серьезную форму, как в моем случае. В 
результате мне пришлось уволиться с работы.

Я был членом церкви Нью-Тэгу  Манмин 
и завидовал тем, кто исцелился от болезней 
силой  Божьей  по  молитве  д-ра  Джей  Рока 
Ли. Я недоумевал, как им удалось получить 
ответы, размышлял о себе и  пытался жить 
по Слову Божьему. И наконец я смог сказать 
вместе с другими: «Благодаря вере в Бога я 
живу счастливой и мирной жизнью».

Когда  я решил вверить свое исцеление от 
диабета и всех осложнений Богу, моя семья, 
пасто р  Ва н  Соп  Сим  и  ч лены  це рк ви  все 
вместе молились обо мне и постились.

В  м а р т е  2 0 0 9  г о д а ,  к о г д а  я  п о л у ч и л 
молитву от д-ра  Джей Рока Ли, моему телу 
вернулись силы, и я стал хорошо видеть. С 
того  момента  у ровень  саха ра  находится  в 
пределах нормы, даже если я ем, сколько мне 
хочется. Все другие органы тоже поправились. 
По результатам медосмотра в мае 2009 года, 
уровень сахара в крови составлял 101 мг%, и 
уровень холестерина тоже оказался в норме. 
Аллилуйя!

Исцеление от диабета силой молитвы Сон Кок Ким (церковь Нью-Тэгу Манмин)

 Получение права на ведение торговли в основных торговых центрах
 («Си-Джей Шоппинг Молл», «Джи-Эс и-шоп»). 

Серия «Слово о Кресте» (1)

«Слово о Кресте» – это тайная 
мудрость Божья, сокрытая еще до 
начала времен. 
Б л а год а р я  с е р и и  « С л о в а  о 
Кресте»,  содержащей Божий 
промысел спасения человечества, 
люди, не знавшие доселе Бога, 
приходят к  личной встрече с 
Ним, получают новую жизнь; и по 
пламенному действию Святого 
Духа бесчисленное множество 
людей обретает истинную веру, 
открывая свои сердца в покаянии 
и на личном опыте переживая 
дело исцеления. 
 Точное понимание «Кто есть 
Бог?»  является  основным и 
важнейшим в нашей христианской 
жизни, и в следующих 4-х выпусках 
газеты Новости «Манмин» я буду 
публиковать проповеди на эту 
тему.


